



## Aprovechar la inteligencia colectiva para generar soluciones



*Durante la tercera visita gubernamental a la provincia de Camagüey, encabezada por el primer ministro, Manuel Marrero Cruz, fueron visitados 332 objetivos económicos y sociales, se chequearon más de 90 programas del Estado y del Gobierno, y se intercambió con más de 6 000 personas.*

Jorge Enrique Jerez Belisario, 19 de Abril de 2024

«Nos movemos en una economía de guerra que nos impone hacer cosas diferentes, no se puede seguir haciendo más de lo mismo», dijo el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, durante las conclusiones de la tercera visita gubernamental a la provincia de Camagüey.

Durante miércoles y jueves, varios equipos de trabajo –compuestos por tres vice primeros ministros, diez ministros y otros cuadros del Gobierno– recorrieron los trece municipios de la provincia, visitaron 332 objetivos económicos y sociales, chequearon más de 90 programas del Estado y del Gobierno, e intercambiaron con más de 6 000 personas.

Marrero Cruz insistió en que el papel de los cuadros es fundamental para unir a los colectivos, y subrayó la necesidad de aprovechar la inteligencia colectiva para generar propuestas que multipliquen las producciones. También se refirió a la importancia de ser más efectivos en el enfrentamiento al delito y las ilegalidades.



Foto: Estudios Revolución

De igual manera, llamó a preparar, desde ahora, la etapa estival: «Hay que hacer un verano ajustado a las condiciones actuales, pero a la altura de lo que merece nuestro pueblo». Instó, además, a seguir trabajando en la comercialización de Camagüey como destino turístico y a asegurar los suministros al turismo desde encadenamientos locales.

En el encuentro trascendió que la producción azucarera le debe a la canasta familiar normada 235 toneladas de azúcar, por lo que se orientó continuar brindando especial seguimiento a una zafra que ha sido muy difícil por las condiciones financieras del país.

El vice primer ministro, Jorge Luis Tapia Fonseca, explicó que es necesario revisar a fondo los planes de entrega de leche, que decrecen en diez millones de litros en los últimos años; mientras que el también vice primer ministro, Jorge Luis Perdomo Di-Lella, significó el impacto negativo que tiene la informalidad en el empleo, que trae consigo evasión de impuestos y menos ingresos al presupuesto del Estado.

Pro su parte, la vice primera ministra, Inés María Chapman Waugh, reiteró la prioridad que tiene para el país culminar las obras que garantizarán el bombeo de agua estable en el municipio de Nuevitas, sobre todo en la comunidad de Pastelillo, una de las más afectadas.



Foto: Estudios Revolución

## DEBEMOS SALVAR LA INDUSTRIA AZUCARERA

En horas de la mañana, el Jefe de Gobierno había visitado el central Batalla de las Guásimas, del municipio Vertientes, donde reiteró las palabras del General de Ejército Raúl Castro, referidas a salvar la industria azucarera.

Al respecto, convocó a buscar producciones alternativas, derivadas de la propia caña, que generen ingresos adicionales.

En el Complejo Agroindustrial Arrocero Ruta Invasora reafirmó la necesidad de incrementar los niveles de producción de arroz nacional, y que esa propia empresa debe generar las divisas para adquirir el paquete tecnológico que lleva.

El Primer Ministro llegó también al Hogar de Ancianos de Vertientes, donde conoció de dificultades constructivas de la instalación, así como de otras problemáticas relacionadas con la calidad de la elaboración de los alimentos, a las que orientó dar particular seguimiento.

En la Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz, abogó por un mayor vínculo empresariado-universidad para solucionar algunos de los problemas más apremiantes de la economía.

La provincia tiene potencialidades para hacer más, dijo el Jefe de Gobierno. «Como hemos apreciado, Camagüey es y será un pueblo revolucionario, que quiere a su Revolución y que trabaja duro para buscar soluciones, por un presente y un futuro mejor. Estamos convencidos de que sabrán cabalgar como El Mayor, demostrando que sí se puede».